

La trampa electoral encubre un feroz ataque contra los trabajadores

**¡Cristina, Scioli, Massa y Macri,  
son todos agentes de Obama y Wall Street!**

**Los obreros no votamos a los representantes políticos de las transnacionales  
que son los jefes de la policía asesina y de los jueces que procesan y encarcelan trabajadores**

**LUCHAMOS PARA ENFRENTAR EL AJUSTE QUE YA ESTA ACÁ**

con las paritarias de hambre de Caló y Cristina, con despidos como en la 60, con represiones  
como en Neuquén y condenas a perpetua como a los petroleros de Las Heras

**¡BASTA DE CIRCO ELECTORAL!  
¡ABAJO LA PROSCRIPCIÓN DE LAS PASO CONTRA LA CLASE OBRERA!**



Trabajadores de la 60 en lucha



Represión en Plottier a trabajadores que reclaman vivienda

*Centenares de miles de explotados que rompieron con los partidos burgueses en las jornadas revolucionarias del 2001 votarán por el FIT o el MAS, en repudio a este gobierno antiobrero y a todos los politicos patronales.*

*Ya es hora que la izquierda vote por unir a los que luchan*

**¡Congreso Nacional de Trabajadores  
ocupados y desocupados!**

Hay que preparar y conquistar la

**HUELGA GENERAL**

***“Que se vayan todos,  
que no quede ni uno solo”***

**Argentina será Socialista o será  
Colonia de Wall Street**

**3/08/2015**  
NUEVA EPOCA  
**Democracia  
OBRERA**  
EN LUCHA POR REFUNDAR LA  
**CUARTA INTERNACIONAL**

democraciaobrera@hotmail.com  
www.democraciaobrera.org

PASO, elecciones a presidente y diputados... Los Kirchner, los Scioli, los Massa, los Macri y todos políticos patronales con su circo electoral intentan maquillar la esclavitud, la represión y la miseria que viven millones de explotados.

**El ataque contra los explotados se profundiza cada día más.** Con los jueces condenan a cárcel y cadena perpetua a los obreros petroleros de Las Heras por luchar contra el impuesto al salario y la precarización laboral; al mismo tiempo que tienen a 7.500 trabajadores procesados por luchar. Con Berni y su Gendarmería comandaron la sangrienta represión contra la Línea 60 en Panamericana, donde los trabajadores luchan contra los despidos; mientras en Neuquén con la policía reprimían a los que pelean por vivienda digna.

Despidos y cárcel, a cuenta de la patronal imperialista Hirschfeld, contra los delegados de Minera Santa Cruz; así el gobierno y las pandillas patronales intensifican su plan de atacar las comisiones internas, cuerpos de delegados y activistas combativos como ya lo viene de hacer en Lear, Paty, Gestamp... para disciplinar a la vanguardia aguerrida y que la burocracia retome el control en las fábricas.

En Mosconi, el gobierno sirviente de las petroleras les corta las asignaciones familiares a mil familias y 4.000 niños quedan sin comida. Se cierran decenas de fábricas y se despide a trabajadores (400.000 entre 2014 y 2015), como ocurre en Aluar (Puerto Madryn), en Telefónicos, en el canal de TV C5N, en el frigorífico Rioplatense, etcétera. La patronal reduce personal y saca la misma o más producción con menos obreros y sin invertir un solo centavo en maquinaria o tecnología.

En las "fábricas tumba" los obreros pierden la vida o son mutilados, como acaba de suceder en Siderar y Acindar, Paraná Metal en el Cordón del Acero, y con dos niños en un taller de "cama caliente" en Capital Federal.

El 80% de los trabajadores esta en negro o contratado, percibiendo un salario promedio de \$6.000 que no alcanzan para cubrir una semana de un mes; trabajando sin ningún derecho en jornadas de 12 o 14 horas diarias. 3 millones de inmigrantes (en su mayoría bolivianos y paraguayos) son utilizados como obreros de segunda para hacer los peores y más riesgosos trabajos. Millones de explotados viven de las limosnas de los planes sociales y son obligados a naufragar en una desocupación crónica. La salud y la educación pública están siendo destruidas.

**La clase obrera argentina enfrentó una y mil veces al gobierno de Cristina y al régimen infame. Pero sus combates fueron en-**

**tregados por los burócratas sindicales, que son cómplices y garantes del ataque contra los trabajadores.** Caló y Yasky sostienen al "modelo nacional y popular" y acuerdan el techo salarial impuesto a decretazo limpio por Cristina Kirchner y Kicillof del 27,8% de aumento salarial en cuotas. El mismo que Moyano y Michelli acataron sin chistar, mientras ponían las fuerzas de los paros generales del 31/3 y del 9/6 al servicio de los Massa, Macri y Binner para cerrar el camino a la Huelga General e impedir que las distintas franjas de la clase obrera (efectivos, contratados, trabajadores en negro y desocupados) se unifiquen como un solo puño para golpear a los capitalistas y su gobierno.

### **El FIT y el MAS deben poner la campaña electoral al servicio de coordinar a los que luchan**

Los trabajadores buscaron una alternativa para alcanzar la victoria. Ello se expresó también en el terreno electoral en 2013, donde un sector de la clase obrera, esa que combatía en las calles y rompía con los partidos patronales en la revolución del 2001 al grito de "Que se vayan todos, que no quede ni uno solo", le daba 1.500.000 al "Frente de Izquierda" (PO, IS y PTS); además de centenares de cuerpos de delegados y comisiones internas.

El FIT tuvo en sus manos la posibilidad de organizar las fuerzas de lo más combativo de la clase obrera argentina. Pero dividió a la vanguardia, disolviendo el "Encuentro Sindical de Atlanta" y realizando tres actos partidarios (Platense, Argentinos Juniors y Luna Park) donde los integrantes del FIT alistaban sus fuerzas para dirimir las candidaturas presidenciales de Altamira (PO) y Del Caño (PTS); y no para organizar una lucha contra el gobierno de la Kirchner que, bajo las ordenes de Obama, avanzaba con sus planes de esclavitud.

Los obreros le dieron un voto al FIT porque



decía luchar por la independencia política de los trabajadores, sin embargo éste sometió todo a su actividad parlamentaria para hacer bloques políticos con distintas fuerzas de la patronal y presentar proyectos de leyes en común con ellas. De esta forma, con una política de colaboración de clases: impidió que los trabajadores pongan en pie sus organismos para la lucha política contra el gobierno, las distintas pandillas patronales y la podrida burocracia sindical; y permitió que se imponga la trampa electoral.

Ya metidos en plena campaña electoral, **los dirigentes del FIT abandonaron la lucha por el socialismo**, al que Altamira llamó un "salto al vacío". Del Caño (el oponente de Altamira en las PASO), para no asustar a las clases medias, dice que el "problema de la inseguridad" se resuelve "desbaratando la complicidad que existe entre las cúpulas (de la policía, NdR) con el narcotráfico..."; cuando la verdadera "inseguridad" para los trabajadores y el pueblo pobre es este podrido sistema capitalista al que hay que derrotar y al que hay que disolverle a toda su maldita



**Cristina dió la orden al tribunal para que condene a los obreros de Las Heras**



**Barricadas de la revolución del 2001**

policía y todas las fuerzas represivas del estado, sus jueces, fiscales y servicios de inteligencia... con la lucha revolucionaria en las calles.

Lamentablemente el FIT con su política afirma que se puede reformar al estado y administrar los negocios de los capitalistas. Por eso, hoy los dirigentes del FIT -que están a la caza del voto del "progresismo" de los radicales y kirchneristas- no ponen la tribuna electoral y parlamentaria al servicio de organizar a la clase obrera que busca un camino para su liberación. Esto no es de extrañar, pues fueron quienes en Grecia apoyaron la trampa de Syriza que hoy comanda el ajuste contra los trabajadores. Y en el Estado Español le dicen al PODEMOS, la izquierda de la Corona imperialista de los Borbones, que se movilice en apoyo del pueblo griego.

**Ni Kirchner, ni Scioli,  
ni Massa, ni Macri**

**Los obreros no votan patrones  
¡Abajo la proscripción de las PASO  
contra los trabajadores!**

En las elecciones del próximo domingo, cientos de miles de trabajadores votarán por el FIT repudiando a este gobierno antiobrero y al conjunto de los partidos patronales. Otro tanto lo hará por el MAS que dice que la "alternativa es el socialismo" y pide 400.000 votos para no quedar proscriptos por las PASO, lo cual es justo. Este voto es un paso adelante, por eso el MAS debe poner su tribuna electoral al servicio de la lucha por que el conjunto de las organizaciones obreras que se encuentran proscriptas en esta democracia para ricos puedan utilizar las elecciones, los minutos de TV y radio, los spot y afiches pu-

blicitarios, para dar a conocer sus ideas a millones de explotados y convencerlos de su programa para luchar.

**¡Basta de circo electoral! ¡El ataque ya está acá! ¡Hay que poner de pie un Congreso Obrero Nacional para organizar una gran lucha, barrer a la burocracia sindical y conquistar la Huelga General!**

A esos cientos de miles de obreros y jóvenes que no votan a los políticos patronales los llamamos a luchar por organizar las fuerzas de la clase obrera que están resistiendo al ataque. El FIT y la izquierda le dicen a los trabajadores que los "jinetes del ajustes", Scioli, Massa y Macri vendrán después de octubre, pero el "ajuste" ya está acá: son los despidos, suspensiones, represiones y el tope salarial de Caló, Cristina y Kicillof.

En la Línea 60 se enfrenta el lock out patronal y los despidos. En Aluar se ocupa la planta contra los despidos. Venimos de un paro general de la UOM de Río Grande (Tierra del Fuego) contra la esclavitud laboral y los salarios de miseria. En el Norte de Salta los piqueteros vuelven a cortar rutas. En Cresta Roja con paro y piquetes se reincorporan a los despidos. Hay que unificar a todos los que están luchando, de lo contrario, peleando aislados y divididos, a octubre las luchas en curso llegaran derrotadas.

A no dudarlo que ni bien terminen de contar el último voto, y legitimados con millones de ellos, la patronal, las transnacionales, los banqueros y su nuevo gobierno largaran una ofensiva a escala superior. Por eso el FIT y la

izquierda argentina, no pueden seguir mirando para otro lado. Centenares de luchadores son parte de las listas del FIT y del MAS. Pero ellos, como candidatos en esas listas, son individuos. En cambio, en un Congreso Obrero Nacional, son dirigentes que pueden organizar las fuerzas de miles y miles de trabajadores para luchar.

**¡Congreso obrero para unir a los que luchan, para pelear como los Aceiteros por \$15.000 de salario mínimo, vital y móvil para todos! ¡Para terminar con las paritarias de hambre de Calo-Cristina y con los traidores de la burocracia sindical! ¡Para reincorporar a todos los trabajadores despedidos y suspendidos! ¡Por trabajo y vivienda digna para todos! ¡Por la estatización sin pago y bajo control obrero de Paty, Brukman, Donnelley, Wordcolor, Zanón y de toda fábrica que cierre, suspenda o despida! ¡Para luchar por la absolución de todos los condenados de Las Heras, la libertad de los presos políticos y el desprocesamiento de los 7.500 luchadores obreros y populares!**

**¡Hay que derrotar el ataque de la Kirchner, Obama y Wall Street!**

**¡Hay que organizar el combate por expropiar a la Chevron y las transnacionales, romper con el imperialismo y que no se le pague un solo peso al FMI y demás parásitos del capital financiero internacional! ¡Fuera ingleses y la base militar de la OTAN de Malvinas, puesta allí para bañar en sangre a los explotados que osen rebelarse contra tantos años de martirio, súper explotación y saqueo imperialista!**

Ante la ofensiva del imperialismo no hay medias tintas. La bancarrota capitalista, la recesión europea, el crak de la bolsa en China, la crisis de Brasil y el MERCOSUR empuja a los explotados a más miseria y padecimientos inauditos. Argentina no escapa ni escapará a esta regla. La llamada "nueva izquierda" augura años de paz y democracia, pero por delante lo que viene, si la clase obrera no lo impide, es más barbarie y destrucción. No hay lugar para reformar al sistema capitalista, hay que destruirlo con la revolución socialista.

**Por eso hay que retomar la lucha revolucionaria del 2001, y que esta triunfe imponiendo el poder de la clase obrera y los explotados.**

**"QUE SE VAYAN TODOS, QUE NO QUEDA NI UNO SOLO"**

**¡ARGENTINA SERÁ SOCIALISTA, O SERÁ COLONIA DE WALL STREET!**

## La estafa de la “revolución bolivariana” al desnudo

- La Argentina K: circo electoral, ataque y represión a la clase obrera y entrega de la nación al imperialismo
- Evo Morales empeña las riquezas nacionales en Wall Street y ataca a los mineros y campesinos pobres que se sublevan en Potosí
- Lula y su PT se robaron todo a su paso en Brasil y han llevado a la ruina la nación
- En Chile, Bachelet, la “socialista” de los generales pinochetistas reprime y asesina a los mineros y la juventud revolucionaria

*El “socialismo del siglo XXI” del chavismo en Venezuela: millones de dolares para el FMI y balas para el pueblo hambreado*

*Los hermanos Castro se abrazan a Obama  
y le entregan Cuba a Wall Street, la Coca Cola y Cargill*

### El FIT y el MAS no pueden guardar silencio en su campaña electoral sobre esta estafa a la lucha antiimperialista de las masas y sus gestas revolucionarias como las de Argentina en el 2001

Debe escucharse una voz valiente que llame a la clase obrera latinoamericana a enfrentar, junto a la clase obrera norteamericana que se pone de pie, a Obama y sus gobiernos cipayos

### ¡Por una verdadera alternativa socialista, internacionalista y antiimperialista!

Ayer en 2003, Fidel Castro vino a la Argentina a apagar el fuego de la revolución de 2001. En su discurso –con la izquierda reformista sosteniéndole el micrófono–, dijo que ya no había que luchar más, “que votando a Néstor se había derrotado al neoliberalismo”, que había que producir y que luego él “repartiría la riqueza al pueblo”. ¡Lo único que “repartió” durante una década fue represión, miseria, trabajo esclavo y entrega de la nación con 150.000 millones de dólares pagados al FMI y la banca imperialista!

Hoy los hermanos Castro se hicieron nuevos ricos capitalistas y se han abrazado a Obama: entregan Cuba a los yanquis y abren la instalación de 5.000 fábricas en el Puerto Mariel para que las transnacionales exploten a millones de obreros cubanos a 18 dólares por mes.

Así concluyó la estafa de la “revolución bolivariana” que cumplió su objetivo: expropiar la lucha antiimperialista de las masas latinoamericanas para terminar deviniendo en agentes de Wall Street.

En Venezuela, Maduro con su estafa de “socialismo del siglo XXI”, asesina al mismo pueblo que en 2002 derrotaba en las calles la intentona golpista de la oligarquía. Hoy el chavismo fusila con sus “guardias bolivarianas” a jóvenes obreros que luchan por un paquete de arroz y mantiene a la clase obrera con un salario miserable de 11 dólares mensuales. En Bolivia, Evo Morales entrega el gas y los negocios de los hidrocarburos a las transnacionales y los grandes

bancos, mientras reprime a los mineros y campesinos pobres de Potosí que luchan por mejorar sus condiciones de vida. En Argentina Cristina está terminando su mandato descargando un brutal ataque contra los trabajadores.

Los bolivarianos han devenido en agentes directos del imperialismo. Son los “Khadafy” del Magreb y Medio Oriente en esta parte del planeta y hay que derrotarlos como lo hicieron con Khadafy y su régimen en Libia, las masas revolucionarias insurrectas por el pan en 2011.

Lamentablemente el FIT y el MAS guardan silencio de esto en su campaña electoral ¿Es que los obreros cubanos, venezolanos, bolivianos no votan en las elecciones nacionales? ¿Es que han abandonado la lucha por la revolución socialista? El nacionalismo inevitablemente lleva a los trabajadores a un callejón sin salida.

**Pero en el continente americano se ha escuchado la voz valiente de la juventud obrera norteamericana, con su vanguardia los obreros negros, desde los Fast Food, que ganan las calles con la demanda de “15 dólares la hora de trabajo” enfrentando a Obama –el jefe de todos los bolivarianos- y a la burocracia sindical. ¡Esa es la demanda de todo el movimiento obrero argentino y latinoamericano!**

¡Abajo la restauración capitalista de los nuevos ricos del PC y los hermanos Castro que se



Venezuela: Joven obrero fusilado por reclamar alimento



Chile: Minero huelgista asesinado



Castro y Obama

han abrazado a Obama y Wall Street! ¡Basta de estafa de la “revolución bolivariana”, esos amigos de Obama y los yanquis!

¡Viva la lucha de la clase obrera negra y los inmigrantes en EEUU que son los principales aliados de los trabajadores latinoamericanos! **¡Por 15 dólares la hora de salario mínimo: esa es una demanda de todos los trabajadores de Argentina y todo el continente!**

La clase obrera argentina no tiene solución a sus penurias sin una lucha internacionalista contra la restauración capitalista en Cuba, porque defendiendo el socialismo contra los Castro es la manera de defender hasta la más mínima conquista en cada fábrica o establecimiento. Los obreros argentinos debemos luchar y organizarnos junto a los obreros brasileños y de todo el cono sur para poder triunfar, que son explotados por las mismas transnacionales. La clase obrera argentina debe ser internacionalista para conquistar el pan y la independencia nacional rompiendo con el imperialismo, con el triunfo de la revolución socialista que solo puede triunfar íntegra y efectivamente barriendo con las fronteras capitalistas.

**¡Por una lucha continental unificada de los obreros y campesinos pobres contra el imperialismo y sus gobiernos lacayos! ¡Por los Estados Unidos Socialistas de Norteamérica! ¡Paso a la revolución socialista en todo Centroamérica, el Caribe y Sudamérica!**

**Por la refundación del trotskismo internacionalista en Argentina  
Por la refundación de la IV Internacional, el partido mundial de la revolución socialista**